



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Desi Ariyanti
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGGUNAAN APLIKASI "WHATSAPP" SEBAGAI MEDIA KOMU...
File name: Jurnal_Desi_Ariyanti_FIX.docx
File size: 120.36K
Page count: 12
Word count: 3,505
Character count: 23,985
Submission date: 02-Jun-2022 12:4
Submission ID: 1848928687

19%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 10 (2) 2022 : 140-151
ISSN (Cetak) 2502 - 5961 , 2502-579x (Online) ejournal.ikom.fisipunmul.ac.id
© Copyright2022

**PENGGUNAAN APLIKASI "WHATSAPP" SEBAGAI
MEDIA KOMUNIKASI KELUARGA
(Studi Kasus pada Mahasiswa Asrama Paser di Kota
Samarinda)**

Desi Ariyanti¹, Johantan Alfando WS S.kom. M.I.Kom²

Abstrak

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis penggunaan aplikasi whatsapp dalam berkomunikasi jarak jauh yang terjadi pada keluarga yang berada di Kabupaten Paser terhadap anak yang merupakan mahasiswa asrama Paser di Kota Samarinda. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Fokus penelitian ini menggunakan teori Komunikasi Antarpribadi dengan menggunakan ciri komunikasi antarpribadi yang efektif yaitu Keterbukaan (openness), Empati (empathy), Sikap Mendukung (supportiveness), Sikap Positif (positiveness), Kesetaraan (equality).

Hasil penelitian menunjukan bahwa hadirnya Whatsapp sebagai saluran komunikasi tentu saja sangat membantu hubungan antara orang tua dan anak yang mengalami hubungan jarak jauh antara keluarga dengan demikian dikaitkan dengan teori antarpribadi dengan ciri komunikasi bahwa mahasiswa memiliki keterbukaan, empati, sikap mendukung, sikap positif dan kesetaraan dilihat dari intensitas, pola komunikasi, percakapan dan dukungan selama proses terjaln dengan baik dilihat dari tingkat keterbukaan yang dilakukan antar mahasiswa dan orang tua tersebut .

Informan secara sadar memberikan empati terhadap orangtuanya dengan memberikan kabar serta secara terbuka memberikan informasi mengenai kegiatan informan. Ditemukannya komunikasi yang baik dan secara keseluruhan ditemukan pula keterbukaan antara mahasiswa dan orangtuanya seimbang. Mahasiswa selalu menciptakan situasi komunikasi yang kondusif untuk mencapai interaksi yang positif terhadap orangtuanya. Orang tua memposisikan diri sebagai teman ke anak agar sang anak lebih terbuka dan leluasa untuk berbicara mengenai kondisi hubungan dengan pacar sang anak.

Kata Kunci : Whatsapp, Media Komunikasi, Komunikasi Antarpribadi

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: desia96@yahoo.com

² Dosen Pembimbing I dan Dosen Pengajar Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.